Profesor visitante

Colaboración del II UNAM con la Universidad Técnica de Machala

El maestro en química industrial Víctor Hugo González Carrasco, de la Universidad Técnica de Machala de la Provincia de El Oro, en Ecuador, visitó el Instituto de Ingeniería con el fin de establecer colaboración, estancias académicas e intercambio de experiencias profesionales con personal de nuestra dependencia, especialmente en la parte de energías renovables, aspectos bioclimáticos y edificación sustentable.

El maestro González Carrasco —quien estuvo en México del 30 de noviembre al 10 de diciembre en representación del ingeniero Alberto Game, rector de la Uni-

versidad Técnica de Machala— estableció contacto con el doctor David Morillón gracias a un evento de la Red Iberoamericana de Enfriamiento Solar que se Ilevó a cabo en Cartagena, Colombia, en 2002.

De esta manera se fomenta el intercambio de ideas entre investigadores de ambos países.

